

# Amaury Mizera, de la terre à l'asphalte

**SI AUJOURD'HUI** Tom Brunet attire toutes les attentions quant à son potentiel de sportif de haut niveau, Amaury Mizera, il y a quelques années, faisait partie des espoirs du motocross manchois. Le licencié au MC du Val d'Ouve aura laissé de très bons souvenirs en ligue durant les trois saisons (2015 à 2017) où il a participé aux championnats de Normandie dans les catégories 50 cc (vice-champion en 2015) et 65 cc (3<sup>e</sup> du général en 2017).

A cette époque, rien ne semblait le voir s'orienter vers l'asphalte et la vitesse... Rien à part que son papa Eric a brillé dans les années 1990-2000 sur une moto de vitesse avec un titre de champion de France open 250 cc en 2001, une cinquantaine de courses comptant pour le championnat du monde d'endurance, dont 16 Bol d'Or et 14 éditions de 24 Heures du Mans (un titre de vice-champion du monde).

## Des gênes qui ne trompent pas

Bref, des gênes pour Amaury qui ne trompent pas... Sans

avoir cherché à trop influencer son fils, Eric Mizera est tout de même resté plus ou moins proche du monde de la compétition vitesse à travers son employeur et ses partenariats avec, entre autres, Johann Zarco. Lors du GP de France au Mans en 2018, il a alors mis à l'essai Amaury sur une 125 cc Suzuki. Le rejeton ne s'est pas montré complètement indifférent, et ce fut probablement le déclic et les prémices de ce qui est devenu maintenant une vraie passion.

Engagé dans le championnat de France promosport 125 cc lors de l'ouverture à Nogaro en mars 2019, Amaury Mizera s'est permis de s'imposer d'entrée, une première victoire suivie de quatre autres qui lui ont permis de terminer la saison avec un titre de vice-champion.

## Le Moto GP dans trois ou quatre ans ?

A 13 ans depuis le 7 février, Amaury Mizera fait maintenant partie des jeunes espoirs français de la discipline. Il s'est vu proposer d'intégrer la filière vi-



→ Amaury Mizera, victorieux en Promosport 125 cc. Ici avec Greg Leblanc (à g.), champion du monde d'endurance, et son papa Eric, ravi de cette belle performance.

tesse de la Fédération française avec comme objectif la participation au championnat de France FSBK dans la catégorie Pré moto 3 au guidon d'une 250 cc Béon. Il a également été sélectionné comme remplaçant dans l'équipe de France pour participer à l'European Talent Cup, l'antichambre

de la Rookies Cup dont sont issus les Zarco et Quartararo. Une sélection qui lui assure une participation, sous réserve de qualification, aux trois dernières courses qui se déroulent en Espagne et Portugal.

Amaury Mizera dispose de deux ans pour confirmer les espoirs placés en lui. Par la

suite, son talent précoce pourrait l'emmener dans trois ou quatre ans vers le monde du Moto GP et sa catégorie Moto 3. Pour l'heure, comme tout le monde, il attend avec impatience l'évolution de la situation actuelle liée au Covid-19 pour attaquer la saison.

**Christian HAMEL**